



Kapolsek Brang Rea Pimpin Pengamanan Pergeseran Logistik dari PPK Brang Rea ke Gudang KPUD Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

Feb 23, 2024 - 07:22



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH menghadiri sekaligus memimpin Personil Pengamanan pergeseran Logistik Pemilu 2024 berupa Kotak Suara yang berisikan surat suara hasil Pilpres dan Pileg serta DPD pada Pemilu 14 Februari 2024 lalu dari PPK Kecamatan Ke Gudang KPUD

Kabupaten Sumbawa Barat, Kamis, (22/02/2024).

Hadir pada kegiatan pergeseran Kotak suara hasil pemilu 2024 tersebut Pasal Polres Sumbawa Barat, Ketua dan anggota PPK Kecamatan Brang Rea, Ketua dan anggota Panwascam Brang Rea, Personil pengamanan baik Polri maupun TNI.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Brang Rea, kepada media ini mengatakan bahwa kehadiran personil Polri dan TNI pada kegiatan pergeseran Logistik tersebut disamping memantau juga melakukan pengamanan agar bagaimana Logistik Pemilu tersebut sampai ke gudang KPUD Kabupaten Sumbawa dalam keadaan selamat.

Berdasarkan data yang diterima, jumlah logistik yang di bawa dari Kantor kecamatan Brang Rea ke Gudang KPUD diantaranya 204 bilik suara, 255 Kotak suara serta 11 Kotak Plastik kontainer hasil perhitungan suara.

Pengangkutan logistik tersebut menggunakan 2 unit Kendaraan jenis truk serta dikawal sejumlah personel pengamanan dari Polri dan TNI.

“Saya sendiri turut serta menyaksikan serta memimpin personil Pengamanan dengan mengawal kendaraan truk tersebut hingga ke tempat tujuan yaitu gudang KPUD Kabupaten Sumbawa Barat,”ucapnya.

Kapolsek menyampaikan terimakasih kepada Ketua dan anggota PPK, Ketua dan anggota Panwascam yang telah menjalankan tugasnya dengan profesional demi terselenggaranya Pemilu Damai di Kecamatan Brang Rea.

Begitu pula kepada seluruh Personil Pengamanan dan seluruh yang terlibat dalam mengawal proses pemilu dari persiapan hingga saat ini hasil pencoblosan dan seluruh logistik pemilu dikembalikan ke gudang KPUD dalam keadaan baik tanpa cacat.

“Terimakasih kepada seluruh masyarakat Kecamatan Brang Rea yang Telang mendukung suksesnya Pemilu 2024,”pungkasnya. (Adb)